
                            質 疑 要 旨                           山口彦衛議員 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 奥能登でのイノシシの獣肉処理・焼却施設について 

   奥能登での施設建設・運営は、財源の事情等から一自治体で対

処できるレベルを超えており、県の理解と支援が必要と考えるが、

所見を聞く。 

 

２ 理解しやすい行政用語について 

   行政用語が年々、漢字から外国語、いわゆるカタカナに変わっ

ていく中、県民の多くが理解できる用語であることも大事なこと

と思うが、所見を聞く。 

 

３ 集落の表彰について 

   奥能登の人口が減少する中、優れたリーダーによる地道な農林

業活動によりＵターン等で人口が増加している集落もあるが、こ

うした集落を表彰してはどうか。 

 

４ 森林・林業施策について 

   消費者に良質な木材を利用してもらうには、丁寧な育林作業が

必要であることから、森林を守り育てている山林所有者をしっか

り支援すべきと思うがどうか。 

 

５ 能登地域の道路整備について 

(1) 珠洲道路の能登町太田原地内におけるゆずりレーンの整備につ

いて、今後どのように取り組んでいくのか。 

(2) 道の駅「桜峠」について、トイレなどの改修工事を実施すると

のことだが、現在の取組状況と完成時期を聞く。 

 

６ トラックドライバーの安全運転について 

(1) 県内における大型貨物自動車による交通事故の発生実態につい

て聞く。 

(2) 大型貨物自動車の事故防止対策の取組状況を聞く。 
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この質疑要旨は１２月１２日午後２時５５分に取りまとめたものです。 


